



#RESPALDAN ENCUESTA

PERFILES A ALCALDÍAS REDOBLAN ESFUERZOS

LAS TENDENCIAS

6

DE LOS 9 ESTADOS LIDERA LA CUARTA TRANSFORMACIÓN.

45.1%

EN TUXTLA VA A MORENA.

43.3%

EN GDL PREFIERE AL FRENTE.

LOS ASPIRANTES A LOS GOBIERNOS MUNICIPALES COINCIDEN EN QUE DEBEN DAR LO MEJOR DE SÍ PARA SER GANADORES



ES NECESARIO REDOBLAR LOS ESFUERZOS PARA QUE LA TRANSFORMACIÓN LLEGUE A GUADALAJARA'

MARIANA FERNÁNDEZ ASPIRANTE A ALCALDESA

está convencida de que será un año mejor", indicó el candidato de la alianza .

En tanto, el precandidato de Morena, PT y PVEM a la alcaldía de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, Ángel Torres, destacó en entrevista con Bárbara Zúcker, que el trabajo realizado por el gobernador de Chiapas, Rutilio Escandón, reimpulsa el compromiso de la sociedad hacia la Cuarta Transformación en dicha capital.

Por su parte, Rommel Pacheco se dijo muy contento sobre los resultados que dio a conocer la encuesta de **Poligrama/El Herald**. Aseguró que su trabajo será lo que defina al final qué partido estará al frente de la alcaldía de Mérida.

El alcalde de Cuernavaca, José Luis Urióstegui, destacó que los



SE ESTÁ DEFINIENDO EL FUTURO; PARA QUE LE VAYA BIEN A JALISCO, LE TIENE QUE IR BIEN A GUADALAJARA'

VERÓNICA DELCADDILLO PREGANDIDATA POR MC

resultados de la encuesta, en la que se observa una intención de voto de 33.5 por ciento para el frente conformado por PAN, PRI y PRD son un reconocimiento a su trabajo realizado.

De igual forma se expresó la diputada federal y precandidata del PAN y PRI a la alcaldía de Mérida, Yucatán, Cecilia Patrón, celebró la ventaja de su partido en la ciudad que aspira a gobernar, y aseguró que es un reconocimiento de la ciudadanía.

Mario Riestra, precandidato por el Frente Amplio a la alcaldía de Puebla, expresó a su agradecimiento por la ventaja que alcanzó en el ejercicio de **Poligrama/Heraldo Media Group**.

Ante los resultados de esta encuesta, Patricio Morelos, socio

consultor de **Poligrama**, aseguró que seis de las siete capitales más importantes del país que están en juego en las elecciones de 2024 mantendrían el mismo partido político que gobierna en la actualidad.

La única alcaldía que podría tener alternancia, indicó, sería Cuernavaca, en Morelos. Esto debido a que las tendencias parecen indicar que la coalición entre el Movimiento de Regeneración Nacional, el Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista de México podrían estar al frente, indicó.

VA POR LA CONTINUIDAD

La diputada Rosa González Azcárraga busca competir en la elección del 2 de junio por la presidencia municipal de Tampico. En entrevista con Sofía García, a través de la señal de televisión de **Heraldo Media Group**, aseguró que se siente preparada para contribuir a la buena percepción que ha tenido el gobierno actual en esa localidad de Tamaulipas. 🗳️